



Los vehículos que salvan en el garaje.

Los bomberos de Puertollano no están bien pagados

El servicio de emergencia a examen

La intranquilidad en el personal del Servicio de Emergencia ya se ha dado a conocer al resto de los conciudadanos. Mientras los demás funcionarios del Ayuntamiento de Puertollano han percibido ya el aumento de dos puntos convenido, los bomberos no han recibido el trato de equiparación que ellos piden.

Mientras aguardan la respuesta de la gerencia del SCIS provincial al que pertenecen en actuación conjunta con el Ayuntamiento, no se les ha dado a conocer la razón de la tardanza en abonarles los haberes que les corresponden. *«Tan sólo se nos han entregado cinco mil pesetas y eso que ya estamos casi en junio. Aparte de que no se nos han hecho efectivos los verdaderos incrementos salariales».*

A pesar de todo las jornadas laborales continúan. Se hacen dos turnos diarios de doce horas. En cada rele-

vo, el personal disponible en el Parque de Bomberos Comarcal n.º 2, es de nueve números, de las 50 personas aproximadamente que componen la plantilla, distribuidos en cinco servicios.

Se dispone de cinco médicos, uno para cada turno, que se encuentran en permanente alerta para cualquier caso de emergencia que pueda presentarse. *«Tenemos que atender de todo: incendios, personas atrapadas, accidentes, aperturas de puertas, ahogamientos, enfermedades repentinas como infartos, caídas, etc.».*

A su disposición se encuentran nueve vehículos (entre ellos una ambulancia del 006, una lancha «zodiak», un camión con brazo de rescate y varios de servicio contra incendios), alguno de los cuales fue donado por la Junta de Comunidades. *«Es muy antiguo, pero te lleva a todas partes».* Estos automóviles del Parque tienen capacidad para cuatro u ocho personas con sus correspondientes equipos y están dotados como verdaderos talleres y hospitales donde cualquier instrumento que se pudiera precisar, así como de piezas de au-